



## BAJO RESERVA

### Primero el golpe de EU, y ahora la visita a Palacio Nacional

:::: Luego de la grave acusación que la secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, **Kristi Noem**, realizó a la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, a quien responsabilizó de alentar las protestas violentas en Los Ángeles, California, y de la fuerte respuesta de la mandataria mexicana que aseguró que lo dicho por la estadounidense es "absolutamente falso", hoy el subsecretario de Estado, de Estados Unidos, **Christopher Landau**, se reunirá con la presidenta Sheinbaum. Nos hacen ver que el clima del encuentro no es el más propicio después de las declaraciones de Noem. Sin embargo, confían en que la experiencia diplomática de Landau, exembajador de EU en México logre distender el ambiente y se pueda tener la charla que, nos comentan, está pensada para abordar el estado de la relación bilateral, principalmente en seguridad y migración. ¿Será que Washington está jugando al policía bueno-policía malo? Tras la visita hoy de Landau se sabrá si es así, o si **Donald Trump** solo está jugando al policía malo.



Kristi Noem

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Nos hacen ver que la página *Construyendo Justicia*, que fue impulsada por liderazgos de Morena, de la cual le dio cuenta EL UNIVERSAL el 15 de abril, y que promovía la elección del Poder Judicial, ya no está disponible. Tampoco sus cuentas en las redes sociales se encuentran activas, luego de que concluyó la jornada electoral. Nos recuerdan que en dichas cuentas los morenistas promovían las asambleas para informar de la elección judicial, así como la pinta de bardas y lonas para alcanzar metas en territorio. Cualquiera malpensado podría suponer que no quieren dejar evidencia ante una posible acusación por intromisión del partido en el proceso.

### Morena realiza limpieza total y borra evidencias

:::: Nos hacen ver que la página *Construyendo Justicia*, que fue impulsada por liderazgos de Morena, de la cual le dio cuenta EL UNIVERSAL el 15 de abril, y que promovía la elección del Poder Judicial, ya no está disponible. Tampoco sus cuentas en las redes sociales se encuentran activas, luego de que concluyó la jornada electoral. Nos recuerdan que en dichas cuentas los morenistas promovían las asambleas para informar de la elección judicial, así como la pinta de bardas y lonas para alcanzar metas en territorio. Cualquiera malpensado podría suponer que no quieren dejar evidencia ante una posible acusación por intromisión del partido en el proceso.

### Los "paganos" del fin del plantón de la CNTE

:::: Poco a poco se va conociendo cuánto costó que los líderes de los maestros de la CNTE levantaran el plantón en el Zócalo, así como los bloqueos en la CDMX, y el freno a la reforma del ISSSTE, y quiénes serán los "paganos". Nos dicen que una de las concesiones del gobierno a la CNTE fue otorgarle plazas y recursos económicos, sobre todo a la Sección 22, y que el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos será uno de los principales perjudicados por estas negociaciones, ya que varios de estos compromisos con la Coordinadora serán con cargo a su presupuesto, lo que le implicará la afectación de unos 450 millones de pesos, una cuarta parte de su presupuesto anual, lo que, aseguran, pone en riesgo la operación lo que resta de 2025.

### Ya no aguantan las bravuconadas de Noroña

:::: Nos comentan que la actitud rijosa del senador **Gerardo Fernández Noroña** es motivo de molestia de sus compañeros de Morena, pues más de una vez ha puesto en predicamento al gobierno y al Senado por hablar de más en su calidad de presidente de la Mesa Directiva. Nos dicen que en el grupo parlamentario y en el gobierno federal cayó muy mal el encontronazo que Fernández Noroña propició con el senador republicano **Eric Schmitt**, al burlarse de su propuesta de fijar un impuesto de 15% a las remesas. Sus compañeros de bancada, nos dicen, cuentan los días para que, en dos meses y medio, Noroña deje el cargo, y esperan que en ese tiempo no genere otro desaguisado.